

TLCAN FALTAN **9** DÍAS PARA LA RENEGOCIACIÓN

Peso débil ante TLCAN

POR ALEJANDRO DURÁN

La renegociación del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN), es el factor que en mayor medida explica la depreciación que ha experimentado el peso frente al dólar en las últimas semanas y lo cual se podría acentuar conforme se acerquen las pláticas, con todo y que agencias calificadoras han mejorado su perspectiva respecto a la capacidad de pago de la deuda soberana del país, advirtieron analistas.

Gabriela Siller, directora de Análisis Económico de Banco Base refirió que entre los agentes económicos prevalece un entorno de cautela, luego de que la Oficina del Representante de Comercio de EU hizo público sus objetivos para el inicio de la renegociación del TLCAN.

"Aunque no es clara la manera en que EU buscará reducir su déficit co-

mercial través de modificaciones a la legislación comercial, si se identificaron puntos en donde podría haber conflicto entre los tres países.

Por ello, a partir del pasado 17 de julio, el peso comenzó a perder terreno paulatinamente, pues tan solo la semana pasada cerró con una depreciación de 0.60% o 10.7 centavos, cotizando alrededor de 17.88 pesos por dólar.

"Fue la tercera semana consecutiva que el peso muestra pérdidas, acumulando una caída de 1.82% o 32 centavos, luego de tocar un mínimo en el año de 17.45 pesos por dólar a mediados de julio".

Jorge Gordillo Arias, director de Análisis Económico de CI Casa de Bolsa, destacó que el peso mexicano no revirtió su tendencia negativa a pesar de que la agencia Fitch Ratings mejoró el panorama de riesgo crediticio de México a estable desde negativo.



FEDERICO XOLOCOTZI

A PARTIR del pasado 17 de julio, el peso comenzó a perder terreno paulatinamente